

Während die sechsten Klassen im Klassenlager weilten, genossen die 5. Klässler in der letzten Juniwoche ein vielfältiges Angebot von Projekten. Die Themen Autos, Chemie, Flugzeuge, Wasser-Strom standen in den Morgenateliers auf dem Programm. Jede Schülerin, jeder Schüler konnte sich intensiv mit einem Thema befassen und ausprobieren und experimentieren.

An den Nachmittagen gab es etwas «leichtere Kost». Die Lernenden konnten sich je Nachmittag ein Atelier auswählen. Zur Wahl standen: Robotik, Biken, Schach, Yoga, Musik mal anders, Salbe herstellen, Spiel und Spass, Forschen im Wald.

Daneben gab es die Proben des Willisauer Liedes für den Auftritt an der Gedenkfeier in Sempach.

Abgeschlossen wurde eine tolle Woche mit einem gemeinsamen Badibesuch. Eine willkommene Abkühlung für alle.



Weitere Bilder: <https://photos.app.goo.gl/GCAAvfHbAzUxV1oM8>